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Requeiro A Mesa, Ouvido O Douto Plenário Na Forma Regimental, que seja enviado expediente ao
Marcelo Ferreira Miranda, Diretor-Presidente da Fundação de Desporto e Lazer de Mato Grosso do Sul
(Fundesporte) e para o Marcelo Aguilar Iunes, Diretor-Presidente da Fundação de Esporte de
Corumbá, solicitando que a escola CAIC seja a escola responsável pelo "Extreminhos".

JUSTIFICATIVA: Senhor Presidente, Senhores Vereadores e Munícipes presentes, temos que ter uma
escola para que seja a base do Extreminhos e nada melhor que uma escola que tenha um area verde
melhor para a realização de algunas vivências.

  
SALA DAS SESSÕES, 29 de Agosto de 2017

  

Rufo Vinagre
1º Secretário(a) - PSDB
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